

秋南タクシー自主管理3周年祝賀会 地域で信頼される会社になろう

(谷池田社長があいさつで激励)

2014年11月30日 秋南タクシー自主管理3周年祝賀会を開きました。

全自交秋田地連に加盟する秋南タクシー労働組合は、自主管理・自主経営から3年が経過したことから、開業3周年の祝賀会を開きました。

秋南タクシー労組は、3年前に突如として賃金が欠配となりました。

会社が破産申立の準備に入ったことから組合による自主経営を決断し、秋田県内の自主経営会社であるユニオン交通の協力を取り付け、ユニオン交通の秋南タクシー営業所を開設しました。



祝賀会に先立ち秋南タクシー労組の定期大会が開かれ、ユニオン交通の谷地田社長、全自交秋田地連の鈴木書記長を初め全自交労連の高橋書記次長、東北地連の森委員長、秋田港交通の石川社長らがお祝いに駆けつけました。

祝賀会では織田書記長が司会・進行役を努め、岩谷委員長が開業当時の苦勞を披露しながら感謝の意を述べました。

谷地田社長は今後とも力を合わせて地域の利用者の信頼を得るよう激励しました。秋田地連の足利委員長は地域で一番の労働条件を築こうと呼びかけました。また、県南ブロックの仲間も参加し、自主経営の決意を新たにしました。